

Fecha: 29-01-2026
 Medio: El Diario de Atacama
 Supl.: El Diario de Atacama
 Tipo: Noticia general
 Título: Refuerzan el llamado a respetar normas sanitarias y el autocuidado en Fiesta la Candelaria

Pág. : 5
 Cm2: 203,7
 VPE: \$ 226.933

Tiraje: 2.200
 Lectoría: 6.600
 Favorabilidad: No Definida



SAN SUS RECOMENDACIONES.

Refuerzan el llamado a respetar normas sanitarias y el autocuidado en Fiesta la Candelaria

En el inicio de la festividad Virgen de La Candelaria y derrando la alta concurrencia de personas y las elevadas temperaturas propias temporada, la Seremi de Salud de Atacama realizó un llamado a la comunidad a seguir las medidas de autocuidado para prevenir riesgos sanitarios asociados al consumo de alcohol, la exposición a otras prácticas que pue-

fectar la salud. La seremi de Salud de Atacama, Jéssica Rojas, recalcó la importancia de adquirir alimentos únicamente en establecimientos autorizados. Municipalidad de Copiapó

s que deben cumplir con condiciones básicas como agua potable, adecuada refrigeración y correcto manejo de residuos. "Consumir alimentos en locales informales es una amenaza para las personas a un riesgo de intoxicaciones y enfermedades gastrointestinales, especialmente cuando los actos permanecen por períodos bajo el sol", advirtió la autoridad.

En el marco de esta festividad, la Seremi de Salud de Atacama implementó un plan especial de fiscalización que se desarrollará desde la instalación hasta todo el período de desarrollo de la feria. Los equipos fiscalizadores están desplegados para garantizar la salud de la población, retirando de circulación los productos que no cumplen con los estándares de seguridad para el consumo", señaló la seremi a Rojas.

La autoridad agregó que

elabora también cumplir un

educativo y preventivo,

ellos fiscalizamos a los fe-

festivales, sino que también

informamos y sensibilizamos a

la comunidad sobre las me- dias de prevención, para aser-

que esta fiesta se desarro-

lle en condiciones ópti-

, concluyó.

Por cambio Copiapó

FESTIVIDAD. Autoridad realizará durante

Redacción

cronica@diarioatacama.cl

La capital regional se prepara para recibir a miles de feligreses con motivo de la celebración de la Fiesta de la Candelaria, que se extenderá del 29 de enero al 9 de febrero, pero también para vendedores y feriantes que entre el 4 al 10 de febrero ofrecerán sus productos al público en la Feria de la Candelaria.

Ante esa gran cantidad de visitantes que habrá en Copiapó durante esos días de festijos, la Delegación Presidencial, la Seremi de Transporte y Telecomunicaciones y el Municipio de Copiapó vienen gestionando un plan de acción y prevención para que no ocurran inconvenientes o incidentes a lo largo de este religioso encuentro.

¿Cuáles serán esas medidas para resguardar el orden, el ornato y la seguridad en la capital regional?

CAMBIO EN EL TRANSPORTE

En un punto de prensa realizado en las afueras del Municipio de Copiapó, la seremi de Transportes y Telecomunicaciones, Carla Orrego, informó que se habrá cambios en los recorridos para facilitar la llegada a la feria, lo cuales serán efectivos desde el domingo 1 de enero y hasta el término de la festividad. "Durante todo el verano hemos estado trabajando con el equipo municipal y con la Delegación Presidencial para cambiar los recorridos para la Fiesta de la Candelaria. Es así que diferentes recorridos, siendo en total, llegarán a esta masiva fiesta. Habrá cortes de calles, las cuales informaremos por canales de la seremi y el municipio", señaló Orrego.

En cuanto a esos cambios establecidos, los cuales son todos al estar en la proximidad del sector donde se realizará la Feria de la Candelaria (Av. Circunvalación) son las siguientes:

- Líneas 1 y 9 (Paiport): Ida:

C3